

ACTA No. 001

ACTA DE PREGUNTAS, RESPUESTAS Y ACLARACIONES DEL PROCESO DE LICITACION INTERNACIONAL N° LPI-CZS6-001-2023, CUYO OBJETO ES “ADQUISICIÓN DE EQUIPO BIOMÉDICO PARA EL HOSPITAL VICENTE CORRAL MOSCOSO, HOSPITAL GENERAL HOMERO CASTANIER CRESPO Y HOSPITAL GENERAL DE MACAS DE LA COORDINACIÓN ZONAL 6 - SALUD”

En la ciudad de Cuenca a los 25 días del mes de Octubre del 2023 siendo las 10:00 a.m. se constituye la Comisión Técnica, designada para el proceso de contratación N° “LPI-CZS6-001-2023”, integrada por los siguientes miembros: Ing. Ing. Henry Santiago Méndez Campoverde, como delegado de la máxima autoridad, Ing. Patricio Florencio Castillo Villavicencio, delegado de la unidad requirente, Ing. Ángel Abelardo Bravo Sigüenza, técnico a fin al objeto de contratación e intervendrá como miembros de la Comisión con voz y sin voto la Mgs. Marieliza Alexandra Suárez Pacheco, delegada del área financiera y la Mgs. Valeria Alexandra Aguirre Cedillo, delegado del área jurídico, designados conforme Resolución No. MSP-CZONAL6-2023-0307-R del 14 de septiembre del 2023 y Memorando No. MSP-CZONAL6-2023-9901-M del 22 de septiembre del 2023.

La comisión Técnica antes citados resuelve los puntos constantes en el orden del día:

1. Aprobación del Orden del día.
2. Revisión y contestación de Preguntas recibidas y aclaraciones en el correo electrónico cz6proyectoitalia@gmail.com
3. Disposiciones finales y Clausura de la Sesión

Primer Punto.- Aprobación del Orden del Día:

Los miembros de la Comisión Técnica, aprueban el orden del día.

Segundo Punto.- Preguntas, Respuestas y Aclaraciones del Proceso:

Iniciando con el desarrollo de la reunión, los comparecientes, cumpliendo con lo dispuesto en el Artículo 72 del Reglamento de la Ley Orgánica del Sistema Nacional de Contratación Pública y atendiendo al cronograma del proceso, la Mgs. Elizabeth Escudero Analista de Contratación Pública, comunica que se ha recibido en el correo electrónico oficial del Proyecto cz6proyectoitalia@gmail.com hasta el 19 de octubre del 2023, un total de 55 Preguntas y 00 solicitud de aclaraciones de acuerdo al Art. 73, del Reglamento General de la ley Orgánica del Sistema Nacional de Contratación Pública.

Toma la palabra el Presidente de la comisión técnica Ing. Henry Santiago Méndez Campoverde, quien señala que conforme al cronograma establecido, la fecha límite para

presentar Preguntas, fijada en el pliego fue hasta las 17:00 horas del 19 de octubre del 2023.

La comisión técnica de manera conjunta procede a la revisión del contenido de las Preguntas remitidas por los oferentes y sus respectivas absoluciones.

ACLARACIONES Y RESPUESTAS

Pregunta 1

En referencia al PERSONAL TÉCNICO MÍNIMO requerido, se menciona en cuanto a su "Titulación Académica" debe ser "Tecnólogo y/o Ingeniero en electromecánica, biomédica, electromedicina o afines. Acogiéndonos a "CARRERAS AFINES". Se puede ofertar con un Ing. Eléctrico y Tnlg. Electrónico?

Respuesta: Estimado proveedor sí puede participar con el personal técnico que indica

Pregunta 2

En referencia al Equipo Mínimo solicitado correspondiente al "OSCILOSCOPIO" nuestra empresa cuenta con un Analizador de seguridad Eléctrica, equipo el cual cumple la misma función que el osciloscopio de esta manera cumpliendo con la necesidad y permitiéndonos participar.

Respuesta: Estimado proveedor sí puede participar con el equipo que indica

Pregunta 3

En relación al ítem "Maquina de anestesia" Ficha Técnica EQU-03-R05, por tratarse de un equipo especializado se solicita que la entrega sea dentro de 36 semanas.

Respuesta: Basados en el Art. 31 de la Ley Orgánica Del Sistema Nacional De Contratación Pública, se indica que los plazos establecidos en los pliegos y demás documentos que forman parte del proceso de licitación no serán modificados

Pregunta 4

Según Ficha Técnica EQU-03-R05 para el conector de gases. - estimados nos pueden indicar que tipo de conector de gases cuenta la institución, ya que el día de la inspección no se pudo apreciar los conectores.

Respuesta: Se cuenta con conectores tipo diss para los gases medicinales

Pregunta 5

Según Ficha Técnica EQU-03-R05 para vaporizadores. - estimados podemos entregar los vaporizadores de SEVORANE ya que produce menor impacto ambiental con relación otros gases como isoflurano o desflurano.

Respuesta: Estimado proveedor si puede entregar los varizadores que indica

Pregunta 6

Según Ficha Técnica EQU-03-R05 para Volumen minuto. - Estimados solicitamos que nos permitan participar con un rango de 2 a 100 l/min.

Respuesta: Estimado proveedor se pide que se cumpla la ficha EQU-03-R05

Pregunta 7

Según Ficha Técnica EQU-03-R05 para Frecuencia respiratoria. - Estimados solicitamos que nos permitan participar con una frecuencia respiratoria de 4-80 (14-80 pediátrico/neonatal, 4-40 adulto).

Respuesta: Estimado proveedor se pide que se cumpla la ficha EQU-03-R05

Pregunta 8

Según Ficha Técnica EQU-03-R05 para Pausa inspiratoria. - Estimados solicitamos que nos permitan Dentro del rango de 10 a 90% del tiempo inspiratorio.

Respuesta: Estimado proveedor se pide que se cumpla la ficha EQU-03-R05

Pregunta 9

Con respecto al punto 12 (Contenido de las Ofertas) numeral 8 según SOBRE A de las INSTRUCCIONES PARA LOS LICITADORES al solicitar "Copias certificadas o apostilladas que acrediten la constitución, integración y representación de las personas jurídicas oferentes, con la indicación de los socios y administradores." ¿A qué documento hacen referencia y si al mencionar copia certificada, requieren un documento notariado?

Respuesta: Estimado proveedor debe presentar los documentos correspondientes a todo el proceso de constitución / Se requiere un original notariado y dos copias. La oferta deberá ser presentada conforme al punto 11 Presentación de las Ofertas de las Instrucciones para los Licitadores.

Pregunta 10

Con respecto al punto 12 (Contenido de las Ofertas) numeral 5 según SOBRE A de las INSTRUCCIONES PARA LOS LICITADORES, al solicitar "Declaración de un ente bancario reconocido por el Órgano de Contratación, que respalde al Licitador para otorgar la

garantía de fiel cumplimiento de contrato en favor del órgano de Contratación. ¿Esta puede ser emitida a través de una compañía de seguros legalizada en el país?

Respuesta: Estimado proveedor si puede presentar la garantía de fiel cumplimiento a través de una compañía de seguros legalizada en el país, de acuerdo al Art. 73 de la Ley Orgánica Del Sistema Nacional De Contratación Pública

Pregunta 11

Según Ficha Técnica TOR-03-R17 en lo que se refiere al Insuflador el parámetro flujo regulable indica “ 0 l/min a \geq 30 l/min” requerimos que este parámetro comience desde 0.1 l/min. Ya que con este parámetro correspondería a un equipo apagado y no en funcionamiento.

Respuesta: Estimado proveedor por favor referirse a la ficha técnica TOR-03-R17

Pregunta 12

Según Ficha Técnica EST-41-R03 en referencia a las Puertas indicarnos si necesitan puertas manuales o automáticas, ya que en la ficha no se indica ese parámetro.

Respuesta: Estimado proveedor se requiere puertas automáticas

Pregunta 13

Según Ficha Técnica EST-41-R03 en referencia a los Accesorios a la “Canasta para zona de descarga” (UNO (1) propio del equipo) este requerimiento no es necesario ya que el autoclave solicitada es de una sola puerta, favor aclarar y confirmar que este accesorio no es necesario.

Respuesta: Estimado proveedor si es necesario

Pregunta 14

Según Ficha Técnica EST-41-R03 las conexiones eléctricas, desagüe, obra civil, conexiones de agua deberán ser instaladas por el Hospital en el que va a ser entregado este ítem.

Respuesta: Estimado proveedor sí se cuenta con instalaciones básicas, en caso de requerirse adecuaciones adicionales será por cuenta el proveedor para garantizar su buen funcionamiento

Pregunta 15

En referencia al documento de ESPECIFICACIONES TECNICAS del proceso numeral 11. Experiencia General y Específica Mínima en el punto 11.1 Experiencia General cuando mencionan “Capacidad profesional y técnica, los oferentes presentarán un listado completo de las actividades realizadas durante los últimos años.” Favor aclarar a qué tipo de listado se refieren.

Respuesta: Estimado proveedor se puede presentar actas, contratos, órdenes de trabajo, órdenes de compra o cualquier documento que avale el trabajo realizado

Pregunta 16

La presentación de la oferta y formularios podrá ser presentado por medio de firma electrónica? ¿Y a la vez la oferta podrá ser entregada en su totalidad de manera electrónica?

Respuesta: Estimado proveedor la presentación de la oferta y formularios podrán ser firmados de manera electrónica o manual.

La oferta deberá ser presentada conforme al punto 11 Presentación de las Ofertas, en caso de suscribir documentos con firma electrónica, adicional a lo expuesto anteriormente deberá presentar un dispositivo de almacenamiento digital que permita la validación de la originalidad de las firmas en los documentos.

Pregunta 17

En referencia al Registro Sanitario de los Equipos, en el caso en el que uno de los ítems ofertados se encuentre en tramitación del Registro Sanitario, se puede presentar la constancia del trámite en el Arsca y poder presentar la oferta sin motivo de descalificación.

Respuesta: Estimado proveedor se debe presentar el Registro Sanitario de los Equipos

Pregunta 18

En cuanto a la periodicidad del mantenimiento preventivo de los equipos indicarnos cuales serían o se registrarán según a la recomendación de fábrica.

Respuesta: Estimado proveedor el mantenimiento preventivo se registrará a recomendación de fábrica

Pregunta 19

En el caso de ser adjudicados la Factura por el pago del Equipo más el IVA, deberá ser facturado a la coordinación Zonal 6-Salud, siendo está una sola Factura?

Respuesta: Estimado proveedor por favor referirse al 1.2 de la página 12 de Instrucciones para los Licitadores

Pregunta 20

En el caso de ser adjudicados la Factura correspondiente a impuestos, tasas, aduaneras y cualquier otro gravamen deberá ser facturado igualmente a la coordinación Zonal 6-Salud siendo está otra factura?

Respuesta: Estimado proveedor por favor referirse al 1.2 de la página 11 de instrucciones para los Licitadores

Pregunta 21

“(…)es un placer dirigirme a ustedes, nosotros somos representante de importantes marcas de multinacionales de alto prestigio en el segmento de procedencia Europeas, Japonesas, Norteamericanas, a nuestra empresa no le fue posible concurrir a la convocatoria de inspección previa que se solicitó pues desconocíamos los medios donde se había para nuestra correspondiente participación y programación y basándonos en el principio legal de la concurrencia de los oferentes y amparándonos además en la normativa del sistema de compras públicas, mayor concurrencia de oferentes, basados en la transparencia y considerando que contamos con una empresa estructurada, que cuenta con normativas de calidad, soporte clínico, talleres de servicio, nuestras marcas posicionadas inclusive dentro de los hospitales a los que se reequiparan y donde se favorece el uso de los bienes con los que actualmente cuentan las instituciones puesto que nuestras pensando en el beneficio y recurso de las unidades hospitalarias, apelamos en poder ser admitidos a la inspección de reconocimiento que de forma obligatoria se solicita en esta enlace digital (que logramos Consideramos que aún contamos con fecha para presentarnos a la fecha de presentación de ofertas”.

Respuesta: Estimado proveedor por favor referirse al punto 15.4 de página 28 de Instrucciones para los Licitadores

Pregunta 22

Por favor dígame cómo un Quiropráctico formado y licenciado por E.E.U.U puede obtener una licencia en Ecuador.

Respuesta: Estimado proveedor, pregunta no relacionada con el Objeto de Contratación

Pregunta 23

Buenas tardes Sres Coordinación Zonal 6, por medio del presente me permito solicitar su gentil aclaración a la fecha y hora de las visitas a los diferentes hospitales, la consulta es si todas las visitas se las hará a la misma hora por todos los proveedores?.

Respuesta: Los proveedores debieron acudir a la misma hora de acuerdo al Cronograma establecido en las Instrucciones para los Licitadores

Pregunta 24

“(…)solicito de la manera más comedida se pueda tener otra oportunidad para realizar la visita técnica en el Hospital Vicente Corral Moscoso; en referencia al lote de la TORRE DE CIRUGIA LAPAROSCOPICA, ya que nuestro técnico encargado sufrió

una calamidad doméstica y con la finalidad de poder brindar mayor apertura a la participación de diferentes empresas me hago eco en lo solicitado y tener mejores opciones para adquisición de equipos de buena calidad”.

Respuesta: Estimado proveedor por favor referirse al punto 15.4 de página 28 de Instrucción a los Licitadores

Pregunta 25

Estimada entidad contratante, por favor compartir el acta de visita in situ realizada el día 25 de septiembre de 2023 al Hospital Homero Castanier Crespo.

Respuesta: Estimado proveedor el acta fue publicada el 03 de Octubre del 2023 en las páginas del Ministerio de Salud Pública del Ecuador <https://www.salud.gob.ec> (Menú –Programas / Servicios – Project6), en el sitio web de la Oficina Regional de Bogotá de la Agencia Italiana de Cooperación para el Desarrollo (AICS): <https://bogota.aics.gov.it/es/oportunidades/anuncio>

Pregunta 26

Estimada entidad contratante, dado el tiempo que toma la emisión, apostilla y envío de documentos físicos desde el exterior, solicitamos que se pueda presentar copias certificadas ante notario de los documentos emitidos en el extranjero, adjunto al compromiso de entregar los documentos apostillados en caso de ser adjudicados como requisito previo a la firma de contrato.

Respuesta: Estimado proveedor por favor referirse al punto 11 Presentación de las Ofertas de las Instrucciones a los Licitadores

Pregunta 27

Estimada entidad contratante, por favor compartir los planos del área de instalación del equipo de mamografía, en formato DWG o PDF.

Respuesta: Estimado proveedor por favor referirse al Anexo 1 de la presente acta

Pregunta 28

Estimada entidad contratante, por favor compartir la información detallada de la alimentación eléctrica disponible para la instalación del equipo de mamografía, como mínimo los siguientes: 4.1. Características y especificaciones técnicas de las protecciones disponibles en el tablero. 4.2. Cuántas fases y su voltaje individual 4.3. Disponibilidad de neutro y puesta a tierra 4.4. Características e impedancia de la malla de tierra disponible para el equipo. 4.5. Cualquiera otra relevante

Respuesta: Estimado proveedor se detalla la información requerida: **4.1** Protección

termomagnética bifásica de 40 Amperios / **4.2** Dos fases (220 V) acorde a la normativa vigente / **4.3** Se dispone de neutro y puesta a tierra / **4.4** 2.3 ohm / **4.5** El mes de agosto del 2019 se procede a intervenir el espacio físico en donde se instalara el mamógrafo, siendo la acometida electrica para el equipo en mención construida en la fecha detallada

Pregunta 29

Estimada entidad contratante, por favor compartir la licencia SCAN actualizada y vigente del Hospital Homero Castanier Crespo.

Respuesta: Estimado proveedor por favor referirse al Anexo 1 de la presente acta

Pregunta 30

Estimada entidad contratante, por favor confirmar que la evaluación económica de las ofertas y su consecuente puntaje, será evaluado considerando la suma total de los precios de los ítems cotizados dentro de cada lote.

Respuesta: Estimado proveedor por favor referirse al punto 21 Evaluación de las Ofertas de las Instrucciones para los Licitadores

Pregunta 31

Estimada entidad contratante, en la ficha INT-01-R12, en el parámetro Modo Radiografía- Rango de mAs, hoy en día los equipos arcos en C poseen un modo radiográfico digital que permite una exposición de corta duración y alto mA para producir una imagen única de gran calidad con terminación automática de la exposición. El tiempo de exposición es un parámetro no ajustable en el modo disparo único, ya que el equipo ajusta de forma automática este parámetro dependiendo de la anatomía y la dosis (existe una retroalimentación en vivo entre el Intensificador de imagen y el tubo de rayos x). Adicional a esto, los arcos en C no son equipos diseñados para ser utilizados como rayos X móviles, en donde los mAs son un factor configurable por usuario. En base a lo anterior se solicita modificar que el Rango de mAs ≤ 1 a ≥ 100 sea modificado de esta manera:

Atributo solicitado	Valor solicitado	Atributo modificado	Valor modificado
Rango de mAs	≤ 1 a ≥ 100	Con terminación automática de la exposición	Requerido

Respuesta: Estimado proveedor por favor regirse a los parámetros de la ficha INT-01-R12

Pregunta 32

Estimada entidad contratante, en la ficha INT-01-R12, en el parámetro Modo Fluoroscopia - Cuadros por segundo, solicitamos se acepte la presentación de una oferta con un equipo que cumpla el rango de $\leq 6,25$ fps a ≥ 8 fps, dado la diferencia poco significativa entre 10 fps a 8 fps no afecta clínicamente ni limita al equipo en ningún tipo de estudios.

Respuesta: Estimado proveedor por favor regirse a los parámetros de la ficha INT-01-R12

Pregunta 33

Estimada entidad contratante, en la ficha INT-01-R12, en el parámetro Monitores de visualización - Monitor de grado médico, solicitamos se acepte la presentación de una oferta con un equipo que tenga Uno (1) ≥ 27 pulgadas, de alta definición LCD táctil que permite visualización de imagen en vivo y de referencia al mismo tiempo. Las imágenes visualizadas son amplias y se aprovecha todo el espacio de la pantalla.

Respuesta: Estimado proveedor por favor regirse a los parámetros de la ficha INT-01-R12

Pregunta 34

¿Para participar en la licitación debe inscribirme y hacer uso del algún formulario ?

Respuesta: Estimado proveedor no es necesario inscribirse para participar en la licitación y las Instrucciones para los Licitadores, formularios y demás documentos forman parte de los pliegos

Pregunta 35

¿Las Preguntas y dudas solo se presentarán a través de correo electrónico?, asimismo las Respuestas serán a través del mismo medio.

Respuesta: Las preguntas y dudas se receptorán al correo electrónico cz6proyectoitalia@gmail.com y las Respuestas se publican en las páginas del Ministerio de Salud Pública del Ecuador <https://www.salud.gob.ec> (Menú – Programas / Servicios – Proyectos – Crédito Italia – Programa Materno Infantil a favor de la Coordinación Zonal 6), en el sitio web de la Oficina Regional de Bogotá de la Agencia Italiana de Cooperación para el Desarrollo (AICS): <https://bogota.aics.gov.it/es/oportunidades/anuncio>

Pregunta 36

¿En qué formato se presentaran las Preguntas?

Respuesta: Estimado proveedor no hay formato específico

Pregunta 37

SISTEMA MÓVIL RADIOQUIRÚRGICO, DIGITAL, DE ARCO EN C MOTORIZADO CON INTENSIFICADOR DE IMAGEN

El equipo de "Arco en C" que comercializamos cuenta con electrónica moderna y capacidad de mejora de imagen en función de la reducción de dosis de radiación, el rango de mA máximo que se tiene en el equipo para la toma radiográfica es de 14 mA. Solicitamos amablemente, confirmar que es posible participar con este rango considerando que se supera considerablemente el rango de mA en fluoroscopia el cual es el uso principal del equipo.

Respuesta: Estimado proveedor por favor regirse a los parámetros de la ficha INT-01-R12

Pregunta 38

SISTEMA MÓVIL RADIOQUIRÚRGICO, DIGITAL, DE ARCO EN C MOTORIZADO CON INTENSIFICADOR DE IMAGEN.

La licencia DICOM Query Retrieve (para traer estudios del PACS al equipo) no es de uso relevante ni común dentro del área quirúrgica. Para el trabajo diario en el área quirúrgica se incluyen funciones relevantes como DICOM Print (para impresión de imágenes dentro de la red), DICOM Dose structured report (para reporte de cantidad de dosis utilizada en la exploración), DICOM Send (para envío de imágenes al hospital) y DICOM Storage (para el almacenamiento de imágenes dentro de los archivos del hospital). Solicitamos amablemente, confirmar que es posible participar con estas funcionalidades de uso relevante en el equipo.

Respuesta: Estimado proveedor por favor regirse a los parámetros de la ficha INT-01-R12

Pregunta 39

Favor confirmar si los porcentajes de mantenimiento en función del costo del equipo son fijos- o se puede ofertar valores de mantenimiento menores sin sobrepasar el porcentaje que debe ser entendido como máximo.

Respuesta: Estimado proveedor los porcentajes son fijos

Pregunta 40

MAMÓGRAFO DIGITAL CON TOMOSÍNTESIS

Con respecto al ítem "Pantalla con blindaje de protección móvil", por favor confirmar que es válido un montaje de mesa para la consola del operador que tiene una mampara de protección contra radiación de 0,5 mm Pb y un tamaño de 85 cm x 195

cm, la cual se ancla al mueble de mesa dentro de la sala de examen. Tener en cuenta que las pantallas con blindaje móvil son para uso de equipos de Arcos en C y no tendrían aplicabilidad en la sala del mamógrafo.

Respuesta: Estimado proveedor por favor regirse a la ficha técnica

Pregunta 41

MAMÓGRAFO DIGITAL CON TOMOSÍNTESIS

Por favor confirmar si el software para reconstrucción y procesamiento de imagen debe incluir software para estimación de densidad mamaria con categorización ACR o BI-RADS. El software provee el beneficio de arrojar la densidad mamaria por clasificación BI-RADS, la cual es factor de riesgo adicional en la aparición de cáncer mamario. Además, es un criterio de decisión útil dentro de la ruta de tratamiento del paciente. Considerar que esta estimación es un requerimiento obligatorio de la FDA a partir de 2024. Validar información en: <https://www.fda.gov/news-events/press-announcements/fda-updates-mammography-regulations-require-reporting-breast-density-information-and-enhance>.

Respuesta: Estimado proveedor por favor regirse a la ficha técnica

Pregunta 42

Estimada Entidad Contratante, agradeceremos confirmar ¿Cuál es la capacidad disponible en el transformador eléctrico principal? En caso no tener la capacidad suficiente, ¿el proveedor adjudicado debe suministrar un nuevo transformador, con todos sus componentes de protección, control y medición?

Respuesta: El transformador eléctrico del hospital es trifásico de 500 KVA con una cargabilidad del 40% a la presente fecha, motivo por el cual el transformador eléctrico dispone de la capacidad suficiente para la instalación del mamógrafo.

Pregunta 43

Estimada Entidad Contratante, agradeceremos confirmar ¿Cuál es el nivel de voltaje del transformador eléctrico principal?

Respuesta: En los 3 hospitales que están considerados en la licitación, el nivel de voltaje es: 22 Kv en el lado primario y 220/127 V, trifásico en el lado secundario

Pregunta 44

Estimada Entidad Contratante, agradeceremos confirmar ¿Cuál es el estado del cable de alimentación que va desde el cuarto de transformación hacia el sitio donde irá instalado el equipo de mamografía y cuáles son sus especificaciones técnicas? En caso de estar en buen estado ¿el proveedor adjudicado puede reutilizar el mismo?

Respuesta: El área donde se instalará el mamógrafo fue intervenida en agosto de 2019, en dicha intervención se instaló la salida especial para el área de mamografía con una acometida eléctrica construida en dicha fecha siendo su especificación técnica la siguiente, alimentador 2F#6 + 1N#8 + 1T#10, se recalca que el proveedor si podrá utilizar dicha acometida.

Pregunta 45

Estimada Entidad Contratante, agradeceremos confirmar ¿Cuál es el estado de la malla de puesta y cuál es el valor de la resistencia en ohmios? En caso no tener el valor de resistencia adecuado, ¿el proveedor adjudicado debe suministrar una nueva malla de puesta a tierra, con todos sus componentes para cumplir con los requisitos del equipo a instalar? O ¿se puede realizar mantenimiento y reacondicionamiento de la malla de tierra existente?

Respuesta: La malla de puesta a tierra fue construida en agosto del 2019 y el valor de la misma es de 2.3 ohm

Pregunta 46

Estimada Entidad Contratante, agradeceremos puedan brindarnos las dimensiones de las salas dónde se instalará el equipo de mamografía, para con ello validar la posibilidad de implantación del equipo a ofertar. Asimismo, solicitamos pueda anexar el plano donde se detallen los espacios con dimensiones de las áreas físicas.

Respuesta: Estimado proveedor por favor referirse al Anexo 1 de la presente acta

Pregunta 47

Estimada Entidad Contratante, agradeceremos confirmar si ¿el área designada para la instalación del equipo de mamografía cuenta con las barreras de seguridad radiológicas primarias como puerta y paredes plomadas? De contar con puerta plomada, por favor confirmar la especificación del Plomo, así como especificar el material de construcción de paredes.

Respuesta: La lámina de plomo en las puertas del servicio de mamografía es de 2 mm, el grosor de paredes es de 20 cm de ladrillo y las láminas de plomo en las paredes es de 1.5mm.

Pregunta 48

Estimada Entidad Contratante solicitamos amablemente indicar, ¿El área donde funcionará el equipo cuenta con acceso a un punto de red y servicio de internet? En el caso de no disponer de este requisito, ¿el proveedor adjudicado debe suministrar todo el sistema de red, así como, de garantizar el acceso a internet, para cada una de las áreas donde funcionarán los equipos?

Respuesta: Sí se dispone del punto de red y de servicio de internet

Pregunta 49

Estimada Entidad Contratante solicitamos amablemente indicar, ¿El área donde funcionará el equipo cuenta con un sistema de climatización que garantice condiciones apropiadas de temperatura y humedad? En el caso de no disponer de este tipo de sistemas de climatización, ¿el proveedor adjudicado debe suministrar todo el sistema de climatización, el cual garantice el correcto funcionamiento del equipo, en el área donde funcionará el equipo?

Respuesta: Estimado proveedor sí dispone de un sistema de climatización

Pregunta 50

Estimada Entidad Contratante, por favor su confirmación de, ¿El Hospital cuenta con la licencia de Radiodiagnóstico Médico vigente? En caso de que no estén vigentes o la SCAN mantenga observaciones que impidan la normal importación de los equipos, ¿la institución gestionará una autorización de importación provisional y el tiempo que esto tarde no será atribuible a posibles retrasos en la entrega por parte del oferente?

Respuesta: Estimado proveedor se cuenta con licencia de Radiodiagnóstico Médico vigente hasta 04 de mayo del 2024

Pregunta 51

Estimada Entidad Contratante solicitamos amablemente indicar, ¿Las áreas donde funcionará el equipo rodable, cuentan con tomas de corriente reguladas y polarizadas?, En el caso de no disponer de este tipo de tomas de corriente, ¿el proveedor adjudicado debe suministrar un sistema de tomas de corriente reguladas y polarizadas, para cada una de las áreas donde funcionará el equipo?

Respuesta: Sí se dispone de tomas polarizadas, y se recuerda que las fichas técnicas de los equipos solicitados contemplan la dotación de UPS para cada equipo.

Pregunta 52

Estimada Entidad Contratante solicitamos amablemente aclarar, el siguiente punto para las áreas donde se instalarán los nuevos equipos; ¿la canalización para el paso de cableado eléctrico, control y de telecomunicaciones puede ser externa o debe ser empotrada en pisos y paredes?

Respuesta: La institución proveerá las instalaciones eléctricas y de datos básicas, en caso de requerir instalaciones adicionales serán responsabilidad del proveedor.

Pregunta 53

Estimada Entidad Contratante, solicitamos amablemente aclarar, si la barrera de protección plomada traslucida en la consola del equipo que protege al personal ocupacionalmente expuesto en la operación del mamógrafo debe colocarse, como mínimo, a 150 cm de distancia del punto focal del tubo de rayos x para dar cumplimiento a la normativa nacional e internacional sobre el uso de radiaciones ionizantes.

Respuesta: La protección plomada traslucida debe garantizar la protección de personal para distancias menores a 1,5 metros

Pregunta 54

Estimada Entidad Contratante con respecto al contrato solicitamos aclarar, ¿La cláusula trigésima segunda lo que busca es que ese sello de apostilla no se implemente en el contrato? ¿O cuál es el alcance de la cláusula?

Respuesta: La cláusula trigésima segunda hace referencia a la Adhesión por parte de Ecuador al Convenio de la Haya

Pregunta 55

"(...)Por medio del presente acorde al proceso de contratación, licitación con código LPI-CZS6-001-2023-Adquisición de equipo biomédico para el Hospital Vicente Corral Moscoso, Hospital General Homero Castanier Crespo y Hospital

General de Macas de la Coordinación Zonal 6.

Nos encontramos a la espera del certificado de visita a la instalación del Hospital Vicente Corral Moscoso en Cuenca. Que de acuerdo al documento INSTRUCCIONES PARA LOS LICITADORES en el punto 12 CONTENIDO DE LAS OFERTAS, se especifica que en el SOBRE A de acuerdo al numeral "11" dicho certificado será emitido por el Órgano de Contratación. Así mismo se menciona lo siguiente: " La comisión Técnica procederá a la exclusión inmediata del licitador en caso de falta de uno de los documentos antes enumerados."

De tal manera, mencionamos la importancia de la visita acorde al cronograma presentado dentro del proceso, que fue el día 22 de septiembre del 2023 a las 10:00 am. Dejando precedente la visita de nuestra asesora RUTH MEJIA LUNA, y además aclarando que ningún licitador que no se presentó acorde a cronograma establecido será motivo de descalificación inmediata".

Respuesta: El certificado fue publicado el 03 de Octubre del 2023 en las páginas del Ministerio de Salud Pública del Ecuador <https://www.salud.gob.ec> (Menú – Programas / Servicios – Proyectos – Crédito Italia – Programa Materno Infantil a favor de la Coordinación Zonal 6), en el sitio web de la Oficina Regional de Bogotá de

la Agencia Italiana de Cooperación para el Desarrollo (AICS):
<https://bogota.aics.gov.it/es/oportunidades/anuncio>

La Comisión Técnica conformada por Ing. Ing. Henry Santiago Méndez Campoverde, como delegado de la máxima autoridad, Ing. Patricio Florencio Castillo Villavicencio, delegado de la unidad requirente, Ing. Ángel Abelardo Bravo Sigüenza, técnico a fin al objeto de contratación, Mgs. Marieliza Alexandra Suárez Pacheco, delegada del área financiera y la Mgs. Valeria Alexandra Aguirre Cedillo, delegado del área jurídico queda convocada para el día 01 de noviembre del 2023 a las 10:00 en la oficina de la Gestión Zonal de Estadística y Análisis de la información del Sistema Nacional de Salud para una sesión extraordinaria del proceso contratación N° “LPI-CZS6-001-2023”

Siendo las 13H30 del día 25 de octubre de 2023, se da por finalizada la sesión, por lo que, para constancia de lo efectuado, firman los presentes.

<p>Ing. Henry Santiago Méndez Campoverde Presidente de la Comisión</p>	<p>Ing. Patricio Florencio Castillo Villavicencio Delegado del Área Requirente</p>
<p>Ing. Ángel Abelardo Bravo Sigüenza Profesional afín al objeto de contratación</p>	<p>Mgs. Marieliza Alexandra Suarez Pacheco Analista Zonal Financiera</p>
<p>Abg. Valeria Alexandra Aguirre Cedillo Responsable Zonal de Asesoría Jurídica</p>	<p>Ing. Verónica Margarita Merchán Herrera Secretaria AD-HOC</p>